

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT, karena telah memberikan kesehatan dan kemampuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan sebaik-baiknya.

Skripsi ini merupakan laporan yang penulis kerjakan untuk mendapatkan gambaran mengenai Sikap Mahasiswa Jurusan Broadcasting Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul angkatan 2010 terhadap tayangan program talk show Kick Andy di Metro TV.

Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, Jakarta. Penelitian ini merupakan penerapan Ilmu Komunikasi yang peneliti peroleh dalam perkuliahan.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini penulis menyadari banyak sekali mendapat bantuan berupa materil dan moril dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

Allah SWT yang telah banyak memberikan rahmat serta keridhoannya untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Untuk kedua orang tua yang begitu aku cintai, yang tidak pernah lelah mendoakan, memberikan dukungan, dan memberikan semangat kepada anak-anaknya agar menyelesaikan pendidikan dengan sebaik-baiknya. Untuk kakakku Putri Widyasari dan kedua adikku Wida Kartika dan Lisa Septi Pratiwi, terima kasih untuk semua dukungannya karena kalian bertiga, semangat yang begitu besar ada di dalam diriku untuk cepat-cepat menyelesaikan tugas ini

Terima kasih juga kepada Bapak Indrawa di Tamin, Ph.D Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, selaku dosen pembimbing saya, yang telah

Memberikan nasihat dan pengarahan yang bermanfaat. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Hery Kuswita, M.Si selaku ketua bidang konsentrasi, yang juga sempat membimbing saya pada akhir penelitian, tentunya banyak sekali pengarahan, waktu dan dukungan yang bapak berikan begitu berarti untuk saya. Bapak Agus Firmansyah S.Sos, Ibu Ade Suryani M.Soc.Sc, dan Bapak Irsan yang sesekali diminta untuk memberikan pendapatnya. Mas Helmi dan Mas Agus yang juga memberikan dukungan.

Terima kasih untuk “ciPpiet” ( DimasSamiaji ) yang begitu pengertian, dan terus member semangat disaat aku merasa jenuh dengan tugas (skripsi) ini, sehingga aku bias menyelesaikan tugas ini dengan baik. Untuk sahabat-sahabatku, Choerunnida, “QITA”, Amel dan Maman yang setia menemani mencari buku dipergustakaan dan terus member semangat. Buat teman-teman kampus, terutama anak fikom jurusan broadcasting 2010, dan semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung telah membantu yang tidak bias disebutkan satu per satu. Semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan motivasi kepada pembaca dan penulis sendiri, dan memberikan manfaat bagi semua pihak.

Serang, Februari 2012

Riri Windasary